

CONDITIONS RELATIVES À UN FONDS NON DOTÉ

TITRE DU FONDS NON DOTÉ

BOURSE GEORGE-HUA-ET-MATTHEW-TAI DU PROGRAMME DE J.D.

INTRODUCTION

Cette bourse a été généreusement créée par George Hua (J.D. 2023) et Matthew Tai (J.D. 2023) pour souligner les importantes contributions et réalisations des étudiantes et étudiants en droit qui s'impliquent dans la communauté chinoise. En tant qu'étudiants de première génération en droit, George et Matthew ont à cœur d'exceller tout en favorisant la diversité et l'inclusion au sein de leurs communautés, à la Faculté de droit et dans la profession juridique. Ils espèrent que cette bourse encouragera d'autres personnes à prioriser le leadership et le service communautaire dans leur vie personnelle et professionnelle.

OBJECTIF DU FONDS

Accorder une bourse à une étudiante ou un étudiant de premier cycle qui est inscrit à la Faculté de droit, Section de common law, qui s'implique et fait preuve de leadership dans la communauté chinoise, et qui prône la diversité et l'inclusion.

DÉTAILS DE LA BOURSE

Critères d'admissibilité

La personne candidate doit :

1. avoir la citoyenneté canadienne, la résidence permanente ou le statut de personne protégée ou de personne réfugiée, ou être une étudiante internationale ou un étudiant international;
2. être inscrite à temps plein à un programme de premier cycle de la Faculté de droit, Section de common law de l'Université d'Ottawa;
3. s'impliquer et faire preuve de leadership dans la communauté chinoise;
4. prôner la diversité et l'inclusion.

Valeur de la bourse :	1 000 \$
Nombre de bourses :	Minimum 1
Fréquence d'attribution :	Annuelle
Programme ou cycle d'études :	Premier cycle
Responsable des demandes :	Service de l'aide financière et des bourses
Échéance des demandes :	31 octobre

DEMANDE

La demande doit être soumise par l'entremise de Bourses en ligne, accessible dans le portail uoZone, et doit comprendre :

1. une lettre (maximum 500 mots) décrivant l'implication et le leadership de la personne candidate dans la communauté chinoise, ainsi que la façon dont elle prône la diversité et l'inclusion.